

**Conseil d'administration de l'Établissement public
interdépartemental**

Hôtel du Département - Versailles

Mardi 4 février 2020

Introduction par Patrick Devedjian,

Président de l'EPI

Monsieur le Préfet,

Monsieur le Président du Conseil départemental des Yvelines, Cher Pierre,

Mes chers collègues,

Aujourd'hui l'ordre du jour est un peu particulier, puisque nous accueillons le Préfet Leblond, qui présentera l'avis du Conseil de Développement Durable Interdépartemental, sur l'attractivité et la solidarité de nos territoires à l'ère numérique.

Ensuite nous examinerons notre budget primitif pour 2020, conformément aux orientations dont nous avons débattu en décembre dernier, et que vous connaissez.

Nous débattons aussi de la création d'une filiale de promotion immobilière de CITALLIOS, et de la poursuite du projet de coopération avec la communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise.

Mes chers collègues, je continue à penser - et tout ce que nous réalisons le prouve depuis 4 ans - que c'est bien la décentralisation qui doit être la mère de toutes les réformes à venir dans notre pays.

Seul le prononcé fait foi

Alors, vraiment, je souhaite que le projet de loi « 3D » (comme Décentralisation, Différenciation, Déconcentration), dont la concertation est lancée, soit un acte de courage pour engager une vraie décentralisation, pas un ersatz de décentralisation...

Avant de passer à l'ordre du jour, je vous rappelle qu'à l'issue de ce conseil d'administration, nous aurons le plaisir de déguster les galettes des rois offertes par nos Chambres de métiers et de l'artisanat.